



第15回 岐阜オレンジリボンたすきリレー

2022年11月6日(日) 11:00~
岐阜メモリアルセンター競技場・芝生広場にて

主催：オレンジリボン岐阜ネット
後援：厚生労働省、岐阜県、岐阜新聞社・岐阜放送、岐阜県警本部 他
《お問い合わせ》

〒502-0065 岐阜市長良森町1丁目11番地
子ども家庭支援センターぎふ「はこぶね」 オレンジリボン岐阜ネット事務局
TEL 058-296-2172



当日のプログラム

時間	内容	場所
11:00~	岐阜市絵手紙コンテスト 表彰式	トラックステージ
12:00~ 12:20頃 ~12:30	たすきリレーゴールセレモニー ランナーゴール ~ランナー達のゴールの瞬間をみんなで見届けよう~	長良川競技場
12:30~ 13:00~ 14:00	ちびっこプロレス教室 『いじめ撲滅・元気創造』チャリティープロレス 代表 柚原 真紀氏	芝生広場
13:00~ 14:00	レクリエーション(スタンプラリー) ~遊びブースを回ってスタンプを集めよう~ ※参加したお友だちにはには景品をプレゼント!! 資生堂コラボ企画「色と遊ぶ」 協力 (一社)岐阜県レクリエーション協会 (公財)資生堂社会福祉事業財団	芝生広場
14:00~	FC 岐阜 × テゲバジャーロ宮崎 試合開始	長良川競技場
14:45~ 15:00	ハーフタイムにて オレンジリボンキャラバン隊 パレード	長良川競技場

※イベントによって、雨天中止となるものがあります。

子ども虐待とは…

子ども虐待が増えています。虐待をしてしまう親さんは、多くの場合悪意があっているのではありません。夫婦間の問題や経済的な問題、社会からの孤立などがストレスとなって子どもにあたってしまったり、子どもに関心を向けられなくなっていたりすることが多いのです。

また、虐待する親は自らがかつて虐待を受けていたことも少なくありません。虐待を防ぐには、多くの人がこのことに対して共感し、正確な知識を持って子育て支援をしていくことが必要です。身近にできることとして、子育てをしている親さんに積極的に声かけをしていくことから始めませんか？

オレンジリボン運動とは…

2004年9月、栃木県小山市で二人の幼い兄弟が何度も何度もひどい暴行を受けた末、橋の上から川に投げ込まれて幼い命を奪われるという痛ましい事件が起こりました。2005年、栃木県小山市の「カンガルーOYAMA」が、二度とこのような事件が起こらないようにという願いを込めて、子ども虐待防止を目指してオレンジリボン運動が始まり、NPO法人「里親子支援のアン基金プロジェクト」が協力し、大きく育てました。子どもが虐待を受け、命を失ってしまうという事件が年間100件近く起きています。虐待を受け、苦しんでいる子どもたちがどんどん増え続けています。そして、その苦しみの余り自らの命を絶ってしまう子すらいます。

「児童虐待防止全国ネットワーク」は、このような事件が決して起きてはならないという願いを込めて、2006年から総合窓口を担い、厚生労働省との協働により全国的に活動を広げようと動き始めました。

「オレンジリボン公式サイト」(<http://www.orangeribbon.jp>) より